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令和６年度第１１回菊陽町定例教育委員会会議録（公開用：要点筆記） 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

開 会 令和７年２月２６日（水） 午前１０時００分 

閉 会 令和７年２月２６日（水） 午前１１時４０分 

 

２ 出席委員 

  教 育 長      二殿 一身 

  教育長職務代理者  紫垣 徹 

  教育委員      市原 久美子 

  教育委員      眞弓 恵理子 

  教育委員      山﨑 華子 

 

３ 委員及び傍聴人を除くほか、議場に出席した者の氏名 

  教育部長                矢野 博則 

  教育審議員               吉永 公紀  

生涯学習課長兼中央公民館長兼図書館長  岡本 勇人 

スポーツ振興課長            鍋島 二郎 

人権教育・啓発課長           弓削 浩昭 

学務課長                平 征一郎 

学務課長補佐兼指導主事兼学校給食係長 髙宗  洋 

学務課総務係長            高木 淳子 

学務課学校教育係長          髙山 恵子 

 
４ 公開の審議 

教育長   

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項で「人事に関する事件、その他の事 

件について、教育長又は委員の発議により、出席委員の三分の二以上の多数で議決したときは、 

これを公開しいことができる」と規定されています。今回の議題は、３件ですが、議題（２）（３）

は、人事及び個人情報に関する案件のため非公開とします。その他については公開します。 

 

５ 傍聴人の有無 

  なし 

 

６ 議題及び動議を提出した者の氏名 

（１） 令和６年度（令和５年度事業分）菊陽町教育委員会点検・評価報告書（案）について 

     （高木学務課総務係長） 

（２） 令和６年度菊陽町就学援助支給対象者の決定（追加分）について 

（平学務課長） 
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  （３） 区域外就学願いについて 

（平学務課長） 

 

７ 質問及び討論 

（１） 令和６年度（令和５年度事業分）菊陽町教育委員会点検・評価報告書（案）について 

【公開】 

市原教育委員 

   評価が E判定である施設整備課の事業について、外部評価委員の意見としては計画的に進めら

れており成果としては良好であるとのことですので、E判定とならないよう指標の内容を検討し

てみる等評価しやすく工夫してはどうか。 

 

吉永教育審議員 

 施設整備課の事業に係る指標は改修を実施した学校数であることから、設計を着手していても

改修が完了していない場合は評価が低くなります。実施設計や基本設計等を計画的に進めていま

すので、指標の内容を改修実施数ではなく設計を着手した数とする等、評価がしやすくなるよう

な指標の見直しを検討していきたいと思います。  

 

平学務課長 

教育大綱及び教育基本計画の目標を基に事業毎に作成をしておりますので、施設整備課の事業

についてはこのような評価となってしまいますが、令和７年度は教育大綱と基本計画が改訂の年

となりますので、毎年進捗管理できるような指標を検討してきたいと考えています。 

 

市原教育委員 

 ９ページに教育論文の取組に係る成果の記載がありますが、今年度は実践報告会という形で先

日行われ、大変素晴らしい発表だった。ぜひたくさんの先生方にも聞いていただきたい。 

 

吉永教育審議員 

３月の校内研修会で、教育長賞や教育委員会賞を受賞した先生の動画を全員で視聴して、学ぶ

機会を作るように考えています。また、発表した全ての先生方の映像や資料提供をしますので、

授業実践等に役立ててもらえるよう考えています。 

 

眞弓教育委員 

 １２ページのキャリア教育の推進において、先日、小学校でキャリアアップの講話を行ったが、

電子黒板の映像が映らなくなる不具合が発生した。先生がどう対処してよいのか分からず、デジ

タルに強い児童が対処していた。頻繁に発生するような不具合については、電子黒板の裏に対処

方法を写真や図絵で分かりやすく掲示してはどうか。 
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吉永教育審議員 

 授業の中で支障をきたすような不具合について、ＩＣＴ支援員の方に相談し、不具合に対する

マニュアルや手引きを作成していきたい。 

 

市原教育委員 

 実践発表でＩＣＴをしっかりと活用している先生がいた。必要だと分かっていても苦手意識で

使用を遠ざけているのかと思う。意識改革と環境整備を。 

 

吉永教育審議員 

 今年度、Wi-Fi のネットワーク環境について、電波が通りづらい教室がないか、数十台のタブ

レットを同時に使用しても問題ないか等を調査しました。課題整理をして、令和７年度にかけて

しっかりと整備していきます。また、これから先はタブレットを使って学力調査を回答していく

ことも想定されますので、容量やスピードについても重要になります。 

 

二殿教育長 

 タブレットを使った学力調査の実施については、令和７年度にまず英語から。タイピングの力

も必要になります。 

 

山﨑教育委員 

 再任用の先生も増えていく中、パソコンに触れる機会が少なかった先生について、使い方が分

からないと言える環境やサポート体制を整えていただきたい。 

 

吉永教育審議員 

 授業支援のソフトのロイロノートを試験的に運用し、先生や子どもたちが使いやすいという意

見でした。さらに４市町ともロイロノートであれば、異動が伴っても、そのままの環境を維持し

て使用することができます。また、授業づくりは苦手だがＩＣＴは得意な若い先生もいれば、授

業づくりは得意だがＩＣＴは苦手なベテランの先生がいますので、相互に得意なところを活かし

てサポートし合い、目標設定に向けて取り組んでやっていただけるよう教育委員会もサポートし

ていきます。 

 

眞弓教育委員 

 菊陽北小学校の６年生の教室が職員室からとても遠い。次の授業が移動教室の場合は、休み時

間にトイレを済ませ、準備と移動をするとなると、子どもたちや先生は休憩があまり取れていな

いのではないか。使いやすい動線となるよう検討していいただきたい。 

 

吉永教育審議員 

 使いやすい動線となるよう設計していますが、菊陽北小学校においては教室を増設する必要が

ありこのような設計となっていますが、子どもたちや先生たちが使いやすいような設計を目標に

検討していきたいと考えています。 
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（２） 令和６年度菊陽町就学援助支給対象者の決定（追加分）について【非公開】 

（平学務課長） 

      なし 

 

  （３） 区域外就学願いについて【非公開】 

（平学務課長） 

      なし 

 

８ 議事の大要及び議決 

（１） 令和６年度（令和５年度事業分）菊陽町教育委員会点検・評価報告書（案）について 

【公開】 

原案承認 

 

（２） 令和６年度菊陽町就学援助支給対象者の決定（追加分）について【非公開】 

  原案承認 

 

（３） 区域外就学願いについて【非公開】 

原案承認 

 

９ その他の報告 

（１） 不登校及びいじめの状況について 

（髙宗指導主事） 

 

（２） これからの行事予定について 

（各課長） 

 

（３） その他 

・区域外（校区外）就学願（追加）について【非公開】 

（髙山学務課学校教育係長） 

 

  教育長  それでは、提案された議題については上記のとおり決定してよろしいですか。 

  教育委員全員  異議なし 


